

Betreuung der Bevölkerung, bei der Ausbildung unseres medizinischen Nachwuchses und in der Forschung Beispielhaftes geleistet.

Mit der Verwirklichung des Perspektivplanes zur Entwicklung der medizinischen Wissenschaft und des Gesundheitswesens in der Deutschen Demokratischen Republik erhält die Charité entsprechend den Bedürfnissen der sozialistischen Gesellschaft neue große Entfaltungsmöglichkeiten für eine fruchtbringende Arbeit im Dienste des Volkes und zum Ruhme der deutschen Wissenschaft.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt allen Mitarbeitern der Medizinischen Fakultät der Humboldt-Universität (Charité) für ihre hervorragenden Leistungen und wünscht ihnen anlässlich ihres Ehrentages weitere große Erfolge in ihrer verantwortlichen Arbeit.

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 15. November 1960